

## **CORI debate sobre los retos de las fronteras y la seguridad regional**



El 31 de julio de 2025, el Dr. Diego Molano, exministro de defensa, visitó el Consejo Colombiano de Relaciones Internacionales (CORI) para dialogar sobre su visión respecto a los principales retos de las fronteras y la seguridad en la región.

La sesión inició con un sentido homenaje póstumo al embajador peruano José Antonio García Belaunde (q.e.p.d.), destacado diplomático peruano que se caracterizó por su indeclinable compromiso con la democracia y la integración regional de América Latina y el Caribe. Las palabras de orden estuvieron a cargo del presidente del CORI, Dr. Guillermo Fernández de Soto, así como del exministro peruano Dr. Allan Wagner y del vicepresidente ejecutivo de CAF - Banco de Desarrollo de América Latina (CAF), Dr. Gianpiero Leoncini.

“Siempre mantendremos viva su visión estratégica, agudeza intelectual, calidad humana y su particular sentido del humor”, anotó Fernández de Soto.

Durante la apertura de la reunión, se subrayó la importante trayectoria del Dr. Diego Molano como referente en asuntos públicos, su gestión como ministro de defensa y su profundo conocimiento sobre crimen organizado y seguridad ciudadana en América Latina.

El Dr. Molano ofreció un análisis sobre las causas estructurales del crimen organizado y las debilidades institucionales que los Estados deben abordar para enfrentar este fenómeno transnacional, que es un factor relevante en los elevados índices de violencia en la región. Asimismo, reflexionó sobre la situación actual de Colombia y los desafíos relacionados con la soberanía en las zonas fronterizas, especialmente la colombo-venezolana.

Esta sesión contó con la participación de un grupo muy importante de invitados especiales - exvicepresidentes de la república, exministros, excomisionados y negociadores de paz, directores de fundaciones, periodistas, académicos- que a lo largo de su vida han demostrado un profundo compromiso con el país y la construcción de un futuro cada vez más próspero.

En 2025, el CORI está realizando su ciclo de conferencias mensuales con la participación de destacadas personalidades y expertos en relaciones internacionales, desarrollo e integración regional.